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153代生徒会へのご協力、 

ありがとうございました！ 

副全校委員長 小村颯紀 

 

体育委員長 鷹谷和紀 

 

副全校委員長 白濱琴莉 

 

文化委員長 髙部匠生 

図書委員長 関本優杏 

庶務 仲本圭志 

会計 河内亮太 

施設委員長 春名由菜 

保健委員長 山上知余 

全校委員長 白井佑弥 

刷新委員長 小林芽生 

半年間、生徒会活動へのご協力ありがとうございました。私たち 153

代は、歴代の先輩方と比べ仕事が遅く、皆さんに大変な思いをさせて

しまったこともありました。そんな私たちに力を貸してくださった生

徒の皆さん、そして先生方、本当にありがとうございました。私たち

の活動が、少しでも皆さんの楽しい思い出に繋がっていれば幸いで

す。第 153代生徒会は 10月 18日をもって任期を終えますが、今後と

も生徒会活動へのご協力をお願いします。 

まずは、約半年間生徒会活動へのご協力ありがとうござい

ました。153代の生徒会役員はくせの強いメンバーばかり

だけど、初めて顔を合わせた時からずっと仲良しで笑いの

絶えない最高のチームでした。超楽しかった！153代のみ

んなありがとう！また、いつもそばで助言をしてくださっ

た先生方、ありがとうございました。未熟な私を有り余る

ほどの優しさで支えてくれた西高の皆さん、改めて本当に

ありがとうございました。 

約半年間ありがとうございました。僕は体育委員長として

体育大会や球技大会などの運営を頑張りました。ですが、

自分自身東西対校に行けなかったり、書類関係のミスなど

いろいろと反省点はありましたが、皆さんにとってこれら

の行事が「めっちゃ楽しかったー！」と記憶に残る行事に

なっていたらいいなと思います。 

皆さん、はじめまして。さようなら。副全校委員長ボラン

ティアの小村です。たくさんミスもありましたが、温かく

見守って協力して下さったおかげで、行事も遂行でき、自

身も成長できました。心から、ありがとうございました。 

半年間の生徒会活動を通して大事だと思ったことは頼り

すぎないくらいに人に頼ることです。過度な行いはかえっ

て人をイラつかせるだけです。一人で抱え込んでも途中で

壁に当たるかもしれません。ですが、仲間を信頼し協力す

ることで行き詰まることが軽減され、お互いが満足する結

果になるのではないかと思います。「助け合いの精神」を

ぜひ実践してみてください。 

半年間、刷新委員長として、生徒会や学校行事のお仕事に携

わらせていただきました。様々なお仕事を通して自分自身も

成長することができ、仲間とのきずなを深めることができた

ことをとてもうれしく思います。はじめは私に生徒会が務ま

るのか不安でしたが、先生方や周りの友達に支えられ、半年

間やりきることができました。ありがとうございました。 

153 代図書委員長の関本優杏です。生徒会役員という重役を私に

任せてくださり本当にありがとうございました。自分への挑戦の

意味も込めて立候補した生徒会でしたが、なかなかできない経験

を沢山させてもらえたので、自分にとって凄く有意義な時間だっ

たと感じます。やりがいがあり、とても楽しかったです！ 
 

保健委員長として活動してきましたが、球技大会や体育大会

など大きな行事から日常的なことまで 沢山の方に協力して

いただきました。皆さんのおかげでこの半年間は充実してい

て、かけがえのない時間となりました。半年間ありがとうご 

ざいました！ 

施設委員長を務めさせて頂きました、春名です。施設委員と

しての仕事は少なかったですが、生徒会役員として沢山仕事

をして色々な経験をさせて頂きました。辛いこともいっぱい

あったけれど、役員と協力する毎日が本当に楽しかったで

す。引き続き後期も頑張っていくのでよろしくお願いしま

す！半年間ありがとうございました！ 
 

半年間ありがとうございました。会計として皆さんの前に立

つことはほとんどありませんでしたが、とても充実した半年

間となりました。半年間で Excelはかなり使い慣れたと思い

ます。後期も生徒会会計を務めることになったので、よろし

くお願いします。 

どうもこんにちは、僕です。僕は庶務として、意見箱を通じて

皆さんと交流してきました。庶務は生徒がいてこそですから、

皆さんがいろいろ意見を話してくれたことに感謝の気持ちで

いっぱいです。半年間ありがとうございました。頑張れ、西高！ 


